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12月15日 season4 ふり返りワークショップを開催

平成30年12月15日（土）14時より、イーストピア
みやこで、season4（第4期）最終回となる市民ワー
クショップが開催されました。当日は、38名の皆さん
に参加していただきました。当日の様子は、まちづく
り市民会議facebookページに掲載されています。

今年6月からは、引き続き「まちづくり市民会議season4」（第4期）の活動を開始しました。10月までの
間に、アイディアの実現に向けたワークショップ形式での話し合いを計4回実施し、11月23日（金・祝）と
24日（土）の2日間、「イーストピアみやこ」から、末広町商店街などの中心市街地エリアを舞台として、
これまでのワークショップで育んだアイディアを実践する場「みやこ・わくわくストリート2018」を開催しまし
た。当日はおだやかな好天に恵まれ、多くの市民の皆さんにご来場いただきました。

今年完成した新たな施設「イーストピアみやこ」のあり方や、旧市庁舎跡地の活用方法、そしてこれら
を核とする中心市街地に賑わいを産み出すためのアイディアを話し合うため、平成26年11月に「まち
づくり市民会議」という、市民の集まりが組織されました。その後も、平成27年から29年にかけて、
season2（第2期）、seeason3（第3期）と活動を重ねてきました。

今回は、「みやこ・わくわくストリート2018」の振り返
りです。各プロジェクトごとに、良かった点や課題、今
後の進め方などについてまとめ、発表しました。発表
の内容の一部を、以下紹介します。

チームA シニアいきいき体操・アクティ部キッズひろばを開催

［多世代交流］
広い年代の方々に楽しんでもらえた。中学生ボランティアが
頑張っていた。
→多世代交流を形にできた！イーストピアの市民スペースを
活用することができた！
［満足度］
参加した人もスタッフも楽しくイベントができた。
［今後に向けて］外部の方とのやりとりをしっかりしたい。

チームB 宮古感プロジェクト…宮古弁カルタ大会・餅つき・駄菓子屋さんを開催

［宮古弁カルタ］
読み手の方にも喜んでもらえ、「宮古弁」をとおして世代間交
流ができた。宮古流じゃんけんで盛り上がった。
［おふるまい］
餅つきは子どもたちが楽しそうだった。地域の方にも来てもら
うことができた。一方、餅つきの時間帯に人が集中していた。
［今後に向けて］
他チームのイベントについても把握しておくことが必要。



今後の予定

チームC コチラ、みやっこ特捜部！を開催

チームM AKARIのマルシェ（11/3）、ランプシェード作り体験（11/23・24）を開催

［よかった点］
親子連れがスタンプラリーを楽しんでいた。早稲田大学ジャ
ズクラブの方も楽しんで演奏していて、交流ができた。
［改善が必要な点］
商店街への周知、協力依頼はもっと早いタイミングで。「ハッ
シュタグ」は、上手くいく方法を考える必要がある。
→目標は「まちなかコミュニティの活性化」。1年を通しての計
画を立て、継続的につなげていきたい！

［よかった点］
稼ぐことができた。世代間の交流。アートやクラフトで宮古を磨
くことができた。
［うまくいかなかった点］
告知のしかた。若い世代の参加。予算の相談不足。
［今後に向けて］
開催時期の検討。早めのPR。費用負担についての検討も。
→コンパクトな暮らし、イベントもできる商店街に！

問合せ先：宮古市復興推進課
tel.0193-68-9096

まちづくり市民会議season4の活動は、今回の
ワークショップでひと区切りとなります。

現在、season4の活動に参加していただいた
皆さんへのアンケート調査の結果をまとめてい
るところです。結果がまとまりましたら、改めて、
この「かわら版」などで、皆様にお知らせしたい
と考えています。

今後、各プロジェクトの皆さんや、協力いただい
だ商店街の方からの意見などを活かしながら、
season5の活動の準備をします。season5の予
定が決まりましたら、facebookページ等でお知
らせします。ぜひ、今後の活動にもご参加くだ
さいますよう、お願いいたします。

https://www.facebook.com/miyakowakuwaku/

市長、副市長、植田先生、松田先生からのコメント

今回の振り返りワークショップには、山本市長、桐田副市長、植田先生（岩手県立大）、松田先生（岩
手県立大宮古短大部）にも来ていただき、コメントをいただきました。以下、その内容を紹介します。

昨年よりも充実していると
思います。わかりやすい
まとめが良かった。自分
たちで、自分たちが住み
やすいまちを！

山本市長

「想い」を動かす…この想
いが、小中学生にも広
がっていってほしいと思い
ます。宮古弁のお芝居
（寸劇）も面白いのでは？

桐田副市長

皆さんの取り組みは、ポ
ンプの「呼び水」となるよ
うな活動だと思います！
盛岡市の「よ市」について
調べてはどうでしょう？

植田先生

皆さんの活動を宮古短
大部の学生たち伝え、刺
激を与えたいと思います。
若い世代に積極的に参
加してほしいと思います。

松田先生

https://www.facebook.com/miyakowakuwaku/

